



CEDIDA

## Hubo más de 31 mil postulaciones al subsidio eléctrico en la región

Más de 31 mil postulaciones entre el primer y segundo proceso se realizaron en la región para el subsidio eléctrico.

La seremi Dafne Pino Riffo, señaló que “estamos muy satisfechas con el proceso realizado en este segundo llamado, que refleja un trabajo conjunto entre distintas seremis, como Desarrollo Social y Familia, Trabajo, a través de

IPS ChileAtiende, y la Seremi de Gobierno. Esta colaboración nos permitió desplegar nos por el territorio para apoyar a las familias a concretar sus postulaciones”.

Además, indicó que “en la región logramos, entre el primer y segundo proceso, un total de 31.747 postulaciones, lo que podría traducirse en una ayuda concreta para mu-

chas familias”.

Cabe destacar que los resultados serán publicada en la segunda mitad de diciembre de 2024 y recibirán el descuento mensual correspondiente al primer semestre de 2025 en las cuentas entre enero y junio de dicho año.

El monto que recibirán las familias beneficiadas dependerá del número de integrantes por hogar. Los

hogares con 1 integrante recibirán en las cuentas de electricidad un descuento en torno a los \$7 mil mensuales. En el caso de los hogares con 2 o 3 integrantes, el descuento será de alrededor de \$9 mil mensuales.

Por último, los hogares con 4 o más integrantes recibirán una rebaja mensual de aproximadamente \$12 mil. 🗳️

AYUDARON A PERSONAS A POSTULAR AL SUBSIDIO.